

Andreas Meldau

Liebe Leserin, lieber Leser,

im Frühjahr hat die IDS wieder viele Neuheiten gezeigt. Im Fokus des Interesses standen CAD/CAM- und 3-D-Röntgen-Systeme. Wir, der Dentalfachhandel, werden Ihnen gemeinsam mit der Industrie auf den regionalen Dentalfachmessen im Herbst diese Neuheiten gerne ausführlich vorstellen. Eine gute Gelegenheit, sich in aller Ruhe zu informieren und detailliert beraten zu lassen. In jedem Fall der richtige Moment, sich im Umfeld von "Digital Dentistry" über die aktuellen Lösungen zu informieren. Hierbei wird der Workflow von der Praxis über das Labor bis zum Fräszentrum abgebildet und in ein Daten-Netzwerk eingebunden.

So können Sie sich in kürzester Zeit einen umfassenden Überblick verschaffen und Ihre Investitionsentscheidungen mit allen nötigen Informationen treffen. Das Investitionsklima insgesamt gibt dafür einen guten Rahmen.

In diesem Jahr wird es fünf regionale Fachmessen geben. Sie finden am 6. und 7. September in Leipzig, am 21. September in Hamburg, am 11. und 12. Oktober in Stuttgart, am 19. Oktober in München sowie am 8. und 9. November in Frankfurt am Main, wieder im Zusammenhang mit dem Deutschen Zahnärztetag, statt.

Die regionalen Dentalfachmessen sind das optimale Forum, mit Dentalfachhandel und Industriepartnern fundierte Fachgespräche zu führen und sich aktuelle Produkte und Dienstleistungen näher anzusehen für die optimale Behandlung Ihrer Patienten.

Nutzen Sie die Chance! Lassen Sie sich umfassend beraten und Antworten auf Ihre Fragen geben. Gerne erwarten wir Sie, Ihre Fachhändler, auf unseren Leistungsschauen.

Herzlich willkommen!

Andreas Helden

Andreas Meldau Vizepräsident BVD